



Ein Tag zum Pilgern

Der Camino incluso windet sich durch unseren Überwald wie eine Verbindungslinie zwischen dem was ansonsten oft genug als getrennt erlebt wird. Von Auerbach nach Heidelberg geht der Pilgerpfad vorbei an Kirchen, Gedenkstätten, einem buddhistischen Kloster, Ruinen und vielem mehr. Claudia Hanko und Frank Böhm kümmern sich immer wieder um Wegmarkierungen, Andachtsmaterialien und was es sonst noch braucht, um gut pilgern zu können.

An diesem Tag hatte sich eine kleine Gruppe von Pilgern auf den Weg gemacht. Unter anderem trafen sie auf die Konfirmandengruppe in Siedelsbrunn. Um dort nach der eigens gekochten Pilgersuppe kurz innezuhalten. Wo komme ich her, wo gehe ich hin und wer bin ich? Pilgern ist wertvoll für uns selbst, weil wir den Weg den wir für Gott gehen als Geschenk zurückbekommen.

Herzliche Einladung es einmal selbst auszuprobieren,

Ihre Birgit Ruoff (Gemeindepädagogin)